

# Communiqué de presse

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN

## 135 projets pour Cachan !



Le 19 février 2019

**Les Cachanaises et les Cachanais ont été nombreux à proposer des idées pour améliorer leur ville ou leur quartier. Au total, ce sont 135 projets qui ont été déposés sur la plateforme du budget participatif.**

Lancée le 17 janvier dernier, la première édition du budget participatif a remporté un vif succès. En seulement un mois, ce sont 135 projets qui ont été déposés par les Cachanais sur le site internet : 73 à l'échelle de la ville, 62 à l'échelle des quartiers. Repeindre le mobilier urbain, installer des composteurs, créer de nouvelles aires de jeux pour les enfants...les idées pour améliorer la vie de la ville sont nombreuses et variées !

Pour rappel, la municipalité consacre, cette année et pour la première fois, 100 000 euros de son budget d'investissement aux projets des citoyens. 50 000 euros sont alloués aux projets concernant toute la ville et 50 000 euros, aux projets concernant les quartiers (10 000 euros par quartier).

Jusqu'au mois de mai, les services de la ville étudieront la recevabilité des projets. Ces derniers doivent en effet répondre à certains critères établis dans le règlement du budget participatif : entrer dans les compétences de la ville, ne pas dépasser l'enveloppe allouée et répondre à une dépense d'investissement. Durant cette même phase, un comité citoyen constitué de représentants des comités de quartier, d'un représentant du Conseil des étrangers, de quatre jeunes et de cinq Cachanais volontaires accompagnera les porteurs de projets afin qu'ils puissent préciser leurs idées.

**Plateforme du budget participatif de Cachan : <https://budgetparticipatif.ville-cachan.fr>**

Contact presse - Amandine Taffoureau  
01 49 69 69 99 - [amandine.taffoureau@ville-cachan.fr](mailto:amandine.taffoureau@ville-cachan.fr)